

Kleine Anfrage

des Abg. Karl Rombach CDU

MFW Zollamt Barga

Ich frage die Landesregierung:

1. Was unternimmt sie, um die geplante Schließung des Zollamts Barga zu verhindern?
2. Welche Bedeutung hat aus ihrer Sicht die Zollabfertigung am Zollamt Barga für die regionale Wirtschaft?
3. Welche Umwege und Wartezeiten entstehen für die regionale Wirtschaft und die Bevölkerung durch die Schließung des Zollamts Barga?

31.03.2016

Rombach CDU

Begründung

Über das Zollamt Barga verläuft ein reger wirtschaftlicher Austausch. Jeden Tag werden rund 400 Lkw abgefertigt. Die regionale Wirtschaft ist zu einem großen Teil auf grenzüberschreitende Geschäfte angewiesen. Würde das Zollamt Barga geschlossen, entstehen lange Umwege z. B. für Handwerker, die auf der anderen Seite der Grenze Aufträge ausführen. Die Wartezeiten am jetzt schon überlasteten Zollamt Thayingen würden sich noch weiter verlängern. Ohne das Zollamt Barga würde die Wirtschaft in der Grenzregion wesentlich geschwächt.